

IPM Jateng Cetak Kader Generasi Iqro

Jum'at, 24-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURBALINGGA—Pimpinan Wilayah (PW) Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) Jawa Tengah (Jateng) mengadakan Pelatihan Kader Madya Taruna Melati III (PKMTM III). Kegiatan berlangsung sejak tanggal 22 hingga 29 Desember 2016 di Panti Asuhan Madhani Siwi Purbalingga. Kegiatan tersebut digagas mengangkat tema “Aktualisasi Gerakan Ilmu Menyiapkan Generasi Iqro Jateng”.

Dyah Hayuning Pratiwi, Wakil Bupati Purbalingga, dalam sambutannya mengatakan sangat mengapresiasi kegiatan tersebut. “Kegiatan positif ini diharapkan bisa membentuk pelajar dan pemuda yang berkarakter, berkualitas dan berkapasitas serta memiliki daya saing yang baik,” terang Dyah.

Kembali dilanjutkan Dyah, melalui kegiatan ini diharapkan pemuda Jateng dapat ikut serta dalam pembangunan bangsa, agar lebih maju. “Tak lupa kalah penting juga dibentengi dengan ilmu agama, agar dalam segala keadaan diri kita dapat kuat dan tangguh,” lanjut Dyah.

Sementara itu, Ketua PW IPM Jawa Tengah Achmad Irmawan menyatakan, Pelatihan PKMTM III ini dilaksanakan dua tahun sekali. Pelatihan ini diharapkan sebagai wadah untuk menajamkan sumber daya manusia dari kader-kader se-Jawa Tengah, sehingga pelajar mampu melanjutkan gerakan pelajar yang kritis, kreatif dan inovatif.

Disisi lain Sekretaris Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWW) Jateng, Bisron Muhtar, saat pembukaan menyampaikan amanat, diantaranya seorang pelajar harus menerapkan tiga dimensi proses yaitu siap, mempersiapkan diri dan disiapkan, sehingga menjadi kader persarikatan, umat, dan bangsa.

“Kader IPM harus mempunyai paradigma interkoneksi ilmu agama dan ilmu pengetahuan alam. Selain itu juga kader IPM harus seimbang antara ilmu dan juga agama, karena pada dasarnya ilmu tanpa agama adalah lumpuh sedangkan agama tanpa ilmu adalah buta. Selanjutnya di implementasikan dalam kehidupan sehari-hari, dalam bergerak dan dalam mengabdikan sebagai kader progresif. Agar tak berujung seperti pohon yang tak berbuah,” kata Bisron. **(syifa)**

Kontributor : Rizal LA